



# 花かつみの里 2024



No. 10

## 「引き渡し訓練」お世話になりました！

5月31日(金)に実施した「引き渡し訓練」に参加された保護者の皆様には、お忙しい中、大変お世話になりました。おかげさまで、無事実施することができました。



今回の訓練を通して得た情報をもとに、いざというときに、より安全に、よりスムーズに「引き渡し」を行うことができるように、改善していきたいと思えます。

本当にありがとうございました。



## 「プール開きの式」を行いました

5月30日(木)の「うねめタイム」に、「プール開きの式」を行いました。

担当の先生の話の後、運動委員会から「プールの安全な使い方」について、保健委員会から「清潔なからだ」について、クイズやパネルを取り入れて発表がありました。

今年度も、安全面に十分配慮しながら、楽しくプールでの学習を進めていきたいと思えます。



## うねめ太鼓体験(1・2年生)

6月4日(火)に片平公民館で「うねめ太鼓体験」を行いました。

今回の対象は、1年生と2年生です。

1年生は、初めての体験でしたが、説明をよく聞き、上手に太鼓を叩くことができました。2年生も、体をいっぱい使って、力強く太鼓を叩くことができました。



## ぶどう収穫体験(3年生)

6月5日(水)に3年生が、総合的な学習の時間の「おいしいブドウのひみつを見つけよう」の学習として、学校の近くのぶどう畑を見学させていただきました。

ぶどうの栽培の仕方や気を配っていることなどを教えていただきました。

